Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 145 m2
Référence 84048106
Prix 3500 000 €

Paris 1/7Eme
Maison a vendre (7/5017)

www.maisonsetappartements.fr
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Paris 17 - Villa des Ternes - Maison 3 chambres - Jardin et parkingAu sein de la
Villa des Ternes, cette charmante maison entierement rénovée d'une surface de
145 m?2 bénéficie d'un magnifique jardin de 220 m?2 avec terrasse en
pierre.Entierement rénovée, elle comprend une entrée, un séjour/salle a manger
exposé Sud-Est et donnant directement sur la terrasse et le jardin paysagé, une
cuisine sous verriere, trois chambres avec une salle d'eau pour chacune d'entre
elles, un bureau, une buanderie, des toilettes séparées et de nombreux

rangements.Bel emplacement de stationnement au sein du jardin ...

Paris 17 - Villa des Ternes - House with garden - Very rare In the heart of the Villa
des Ternes, this charming 145 m? house benefits from a magnificent 220 m?
garden with stone terrace. Completely renovated, it comprises an entrance hall,a
south-facing living room opening directly onto the terrace and landscaped garden,
a kitchen under a glass roof, three bedrooms with 3 shower rooms, a study, a
laundry room, separate toilet and plenty of storage space. A parking space at the
bottom of the garden completes this rare offer for sale. Agency fees payable by

vendor - Montant moyen de la ...

BARNES COURCELLES
108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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